

Lula acusa a Bolsonaro de querer vender a Brasil



Brasilia, 18 ene (RHC) El expresidente Luiz Inácio Lula da Silva llamó a su pueblo a luchar por la soberanía de Brasil, al considerar que el Gobierno de Jair Bolsonaro intenta vender el país.

Así lo afirmó la secretaria de Relaciones Internacionales del Partido de los Trabajadores (PT), Mónica Valente, tras visitar al exdirigente obrero en la sede de la Policía Federal de Curitiba, sureño estado de Paraná, donde cumple prisión, informa Prensa Latina.

'Ellos están vendiendo el país como si fuera de ellos. El presidente Lula dijo que tenemos que luchar por la soberanía nacional porque el petróleo es del pueblo. Los bancos públicos amenazados de privatización son instrumentos de desarrollo económico y justicia social', afirmó Valente a la prensa, al aludir su conversación con el exsindicalista.

La representante del PT también habló sobre el trabajo para que el ex primer mandatario sea nominado al Premio Nobel de la Paz.

'Nuestra tarea en este momento es reforzar la campaña por el premio', señaló Valente y recordó que el argentino Adolfo Pérez Esquivel (también ganador del galardón en 1980) hizo la solicitud para el expresidente el año pasado y 'vamos a recoger firmas de apoyo hasta el 31 de enero'.

Consideró que Lula, 'además de ser una fortaleza y un ser humano excepcional, en una relación de igual a igual, tiene una lucidez política sobre lo que está sucediendo en Brasil y en el mundo'.

Valente apuntó que el fundador del PT también orientó no olvidar los 47 millones de votos que recibió en las elecciones de octubre el excandidato Fernando Haddad.

Para esas personas tenemos que transmitir la confianza de que solo gana quien lucha, siempre ha sido así, refirió.

El PT consiguió llegar a la segunda vuelta de los comicios, no podemos olvidar eso. La lucha será dura, pero será victoriosa, aseguró.

Sensibilizada con los mensajes de optimismo y fuerza de Lula, Valente comunicó haber compartido un sentimiento común a muchas personas que lo visitan.

'Todo el mundo sale más animado de como entró' en la sede de la PF en Curitiba, expresó y comunicó que le enseñó al exjefe de Estado una lista de personalidades mundiales que desean visitarlo, lo cual demuestra 'el lado correcto de la historia y el compromiso de todos por su liberación'.

El exjuez Sérgio Moro condenó a Lula en 2017 a nueve años y seis meses de prisión al dar por comprobado que recibió un apartamento de parte de la constructora OAS a cambio de favores políticos para esa empresa.

Tal sentencia fue ratificada y ampliada a 12 años y un mes por un tribunal de segunda instancia y, posteriormente, fue el propio Moro quien ordenó en abril el ingreso en prisión del expresidente.

Se espera que a inicios de 2019 la Corte Suprema coloque en agenda nuevamente el análisis de un recurso de habeas corpus (suspendido a fines de noviembre) presentado por su defensa para poner en libertad al exgobernante, quien niega todas las imputaciones contra su persona.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/181324-lula-acusa-a-bolsonaro-de-querer-vender-a-brasil>



Radio Habana Cuba